

行政相談員が委嘱されました

総務大臣から、4月1日付で持田浩二(もちだこうじ)さんと、山崎澄子(やまさきすみこ)さんが、宇美町担当の行政相談員に委嘱されました。

行政相談員は、地域での皆さんの身近な相談相手として、行政サービスに関する相談や行政の仕組みや手続きに関する相談を受け付け、相談者への助言や関係行政機関への通知などの仕事を無報酬で行っています。

毎月1日の13時～16時に、うみ・みらい館2階研修室において、行政相談所を開いていますので、ご利用ください。



持田 浩二さん



山崎 澄子さん

福岡県青少年団体等顕彰を受賞しました

5月30日(木)に、博多サンヒルズホテルで行われた「福岡県青少年育成県民会議定時総会」において、齊藤博子さんと井野小学校区の「いきいきいのっこ実行委員会」が福岡県青少年団体等顕彰を受賞されました。

齊藤博子氏は、宇美町の子ども会育成会活動において多年にわたり活動を継続され、平成20年度から宇美町子ども会育成会会長に就任し、特にジュニアリーダーズクラブの育成に尽力されました。宇美町の子どもたちの健全育成、指導者の育成に多大な貢献をされました。

また、いきいきいのっこ実行委員会は井野小学校で土曜日の午前中に、様々な体験活動を実施する「いきいきいのっこ子ども教室」を、平成16年度から継続して実施しており、今年度で開校10年目を迎えます。学校・家庭・地域が連携した児童の体験活動の場、機会の提供を通じて青少年健全育成に貢献されました。



表彰状を手にする齊藤さん(左)といきいきいのっこ実行委員の方々

全国人権擁護委員連合会長表彰を受賞しました ～宇美町人権擁護委員 河野壽さん～

5月22日(水)に、太宰府市で開催された第63回福岡県人権擁護委員連合会総会において、宇美町人権擁護委員の河野壽さんが全国人権擁護委員連合会長表彰を受賞しました。

この表彰は、人権擁護に関して特に顕著な功績のあった個人に対し、その功績を称えるために行われているものです。受賞された河野さんは「常日頃から人権の大切さを感じております。今後とも人権を守る活動に邁進していきたいと思います」と話していました。



人権擁護に関する活動が認められての受賞となりました

春じゃが収穫!!～ふれあい交流農園収穫祭開催～

第13回目のふれあい交流農園収穫祭が6月9日(日)志免町田富地区の「ほ場」において開催されました。この収穫祭は、粕屋南部地区農業振興連絡協議会(宇美町、志免町、須恵町、JA粕屋、北筑前普及指導センター)がジャガイモを育てており、普段触れることが少ない畠の土や農作物の収穫を体験し、自然のありがたみを実感できる交流会となっております。

当日は、あいにくの小雨模様でしたが、子どもから大人まで約260名の方が参加し、様々な形のジャガイモを袋いっぱいになるまで、汗をかきながら思い思いに収穫を楽しんでいました。



たくさんの人でにぎわいました

まちの話題

町の話題をピックアップしてお届けします。

感動と笑顔に包まれた2日間!

文化のつどいが開催されました

6月22日(土)～23日(日)に、町立中央公民館および住民福祉センターにおいて、第34回町民文化のつどいが開催されました。今年は、34回の歴史の中で初めて開会式を実施し、実行委員長や副町長による挨拶や、オープニングアクトとして、うみこい祭りPR隊によるよさこい「うみまち小唄～よさこいバージョン～」が披露されました。

舞台の部門では、幅広い年代の方々による、ダンスやカラオケ等のすばらしい発表がありました。1日目の最後を飾った青年団の博多仁〇加では、博多弁に笑いを交えた演技で、会場は笑いに包まれました。

作品の部では、生け花や書等の展示があり、来場者はその出来栄えに、感心するように見入っていました。



子ども達の笑顔と熱気に包まれ、会場は大いに盛り上がりました。

白熱の試合に会場は大盛り上がり!

子ども会ソフトバレーボール大会が実施されました

6月9日(日)、宇美中学校体育館と宇美南中学校体育館の二会場で、子ども会ソフトバレーボール大会が開催されました。

当時は、約500名の小学生が参加し、熱戦が繰り広げられました。

今年度は、初めて女子だけではなく、男子が参加しての大会となりました。チームに男子が加わることでラリーが続き、さらに白熱した試合となりました。

各チームとも、優勝を目指して学校が終わった後や土日に一生懸命練習した成果を発揮していました。

成績	(Aパート)	優勝	辻荒木A	準優勝	炭焼三B
	(Bパート)	優勝	早見B	準優勝	四王寺坂二
	(Cパート)	優勝	辻荒木C	準優勝	ひばりが丘三
	(Dパート)	優勝	下宇美A	準優勝	貴船F
	(Eパート)	優勝	炭焼二A	準優勝	平成C
	(Fパート)	優勝	平成A	準優勝	上宇美A
	(Gパート)	優勝	平成B	準優勝	貴船E

「For Dreams」プロジェクト ミニバスケット教室

元ライジング福岡プロバスケットプレイヤー「川面 剛氏」による指導

5月5日(日)のこどもの日に、「For Dreams」プロジェクトによるミニバスケットボール教室が、宇美南町民センターで行われました。

元ライジング福岡のプロバスケットプレイヤー「川面 剛氏」をお招きし、宇美ドリームダンカーズ、原田バンビーズと桜原ミニバスケットボールクラブの3チームの子どもたちを対象に指導が行われました。鬼ごっこでのストレッチ、ハンドリング指導、最後にミニゲームをして、子どもたちも楽しい時間を過ごすことができました。

川面氏は、中学生の時にバスケットを始め、その後からプロのバスケット選手になりたいという夢を持たれたそうです。夢を叶えるためには、努力が必要だけど、言葉に出して言い続けたり、紙に書いていつも見える所に置いたりと表現することが大切だと話されました。



元ライジング福岡のプロバスケットプレイヤー「川面 剛氏」と一緒に